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Liebe Nachbar*innen,  
seit dem 27. September 2021 ist klar: dieses Land bekommt 
eine neue Regierung! Denn die Bürger*innen haben gewählt. 
Auch in Düsseldorf haben wir im Süden über 22 Prozent der 
Stimmen erhalten. Bei allen Wähler*innen möchte ich  mich 
an dieser Stelle herzlich bedanken! Bald werde ich in einem 
Bürger*innenbüro für alle Düsseldorfer*innen ansprechbar 
sein!. Näheres dazu in der nächsten Ausgabe.  
Aktuell aus Berlin:: 
Der Koalitionsvertrag „Mehr Fortschritt wagen“  vom  
24. November 2021 zwischen GRÜNEN, SPD und FDP hier:  
www.gruene.de/artikel/koalitionsvertrag-mehr-fortschritt-wagen 

Viele Grüße 
Ihre Sara Nanni, MdB 
www.sara-nanni.de  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
GRÜNER Wettbewerb „Blühender Bezirk“ 
Nachlese: Am 25. September war es soweit, bei einem 
angeregten fachlichen Austausch im Beisein von Sara Nanni 
(nunmehr MdB) wurden die fünf schönsten und insekten-
freundlichsten Gärten/Balkone in unserem Bezirk 8 aus 
zahlreichen Einsendungen prämiert.  
Vielen Dank an die Stifter*innen der Preise: 
 
• Die Weinquelle in Unterbach 
• Gemüse Knell vom Wochenmarkt in Eller 
• Gut Rodeberg - Seniorpferde mit Kind 
• Imkerei Bastian Pulst aus Vennhausen  
• Floristik Studio Sabine Ourolidis vom Wochenmarkt in Eller 
 
Wir freuen uns auf einen neuen Wettbewerb 2022 

________________________________________________ 
DER GRÜNE STADTBEZIRK 8 – KONTAKTE  
Alle Infos und politische Nachrichten zur Stadtteilgruppe und  
zu Ihren & Euren Bezirksvertreter*innen erhalten Sie hier:   
www.gruene-duesseldorf.de/stadtbezirke/eller/ 
NEWSLETTER 
Möchten Sie das InfoGRÜN BV8 - Mitteilungsblatt zukünftig 
digital und automatisch zugesendet bekommen?  
Dann senden Sie bitte Ihre Kontaktdaten an:  
susanne.ott@gruene-duesseldorf.de – Danke! 
UNSER E-MAIL-KONTAKT 
Was muss im Stadtbezirk angepackt werden? Gerne können Sie 
uns Ihre Wünsche und Hinweise geben. Schreiben Sie uns bitte 
eine Mail an: bv8@gruene-duesseldorf.de 
TERMINE 
Die GRÜNE Stadtbezirksgruppe im Bezirk 8 trifft sich in der Regel 
regelmäßig einmal monatlich, derzeit – digital - am ersten 
Dienstag im Monat. Interessent*innen sind immer willkommen. 

_________________________________________________ 
Öffentliche Bezirksvertretersitzungen im Rathaus Eller 
News aus dem Bezirksparlament 8 
• Die Umgestaltung des Spielplatzes am Dillenburger Weg 

nimmt Gestalt an. Einer der schönsten Spielplätze im 
Stadtbezirk wird barrierefrei und umgestaltet – Das Thema 
Feuerwehr wird exklusiv im Mittelpunkt der Spielgeräte 
stehen und macht den Spielplatz in Düsseldorf 
unverwechselbar. Im Frühjahr 2022 wird eröffnet! 

• Ab dem 25.10.2021 wird neue Haltestelle für die Buslinie 
723 an der Haltestelle Jägerstraße eingerichtet. Der 
Umstieg in die U75 und 705 wird erleichtert. 

• Der geplante Neubau der Gemeinschaftshauptschule an der 
Vennhauser Allee 167 (Verlagerung von der Bernburger Str. 
44) wurde vorgestellt. Ein attraktiver und moderner 
Schulstandort wird in den nächsten Jahren entstehen. Fast 
44 Millionen Euro werden investiert. 
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Weit mehr als 100 satzungsgeschützte Bäume sollen dem Ausbau des 
Gewerbegebietes am Kleinforst zum Opfer fallen – Wir sagen NEIN! 
 
In der Bezirksvertretung 8 hat die Verwaltung den Ausbau des Gewerbegebietes Am Kleinforst 
vorgestellt. Am Kleinforst zwischen Vennhauser Allee und 100 Meterbrücke soll ein Unternehmerpark 
auf dem alten Bahngelände mit gewerblichen Flächen aller Art für produzierendes Gewerbe und 
Handwerksbetriebe entstehen. 
 
In der Tagespresse war plakativ von hohen ökologischen Standards die Rede, „Gewerbe und Natur  
im Einklang“. Begegnung von Gewerbe und Natur – da stellt sich die/der geneigte Leser*in doch den 
Handwerksbetrieb umgeben von Bäumen und kleine Einheiten mit Grünflächen, Dachbegrünung und 
Elektroladestation vor.  
 
Die wahre Dimension erschließt sich beim Studium der Erschließungspläne in der Sitzung der 
Bezirksvertretung. Geplant ist eine überdimensionierte zweispurige Straße, auf der zwei Brummis 
 im zweistelligen Tonnenbereich problemlos aneinander vorbeifahren können nebst Parkstreifen und 
separaten Fuß- und Radweg. Eine breite Schneise wird zwischen Vennhauser Alle und Kickwegbrücke 
geschlagen - fast so breit wie die vierspurige A 46. Das braucht Platz. Noch stehen hier ein Großteil der 
satzungsgeschützten, alten ehrwürdigen Bäume. Diese sind Jahrzehnte gewachsen, ebenso wie ca. sechs 
Dutzend nicht satzungsgeschützte Bäume, unzählige Sträucher, Büsche und andere Pflanzen, die kleinen 
Tieren und Insekten eine Heimat bieten, sollen ebenso weichen müssen. 
 
Ersatzpflanzungen kann die Verwaltung nur rudimentär anbieten. Die würden auch nur bedingt vor Ort 
entstehen. Geplant sind 54 lediglich Bäume. Hier ist herrscht kein Einklang Natur – Gewerbe, hier weicht 
die Natur unwiederbringlich einem Gewerbe mit Schwerlastverkehr. Unsere Wohngebiete in Eller, 
Unterbach und Vennhausen werden zusätzlich belasten.  
 

Wir wollen keinen Eingriff in das Naturschutzgebiet am Unterbacher See.  

Wir wollen den vollständigen Ausgleich von Ersatzpflanzungen vor Ort.  

Wir wollen eine umweltverträgliche Ansiedlung von Handwerksgewerbe.   

Wir wollen den Erhalt des bestehenden Fahrrad-und Fußwegs.  

Wir wollen Parkplätze nur auf den Gewerbeflächen.  

Wir wollen keinen zusätzlichen Schwerlastverkehr durch unsere Wohngebiete. 


